SECCION SISMOLOGIA

VULCANOLOGIA Y

EXPLORACION GEORISICA

UNIVERSIDAD DE COSTA RICANESCUELA CENTROAMERICANA DE GEOLOGIA

Informe de la actividad sísmica correspondiente al mes de diciembre de 1979.

En este mes no se registraron temblores perceptibles para las personas, únicamente pequeños sismos registrados por instrumentos muy sensibles (sismógrafos) de la Red Sismológica de la Escuela Centromericana de Geología (Universidad de Costa Rica), ubicada dentro del Valle Central. Estos pequeños sismos provienen principalmente del Valle Central, así como de la costa pacífica.

MA